

VUELVE EL CENTRO DE INFORMACIÓN A LA MUJER A LA COMARCA DE LOS MONTES ORIENTALES

El Instituto Andaluz de la Mujer y el Consorcio de los Montes Orientales ponen en marcha, tras años de ausencia, el Centro de Información de la Mujer.

Tras constatar, por un grupo de Alcaldes de los municipios de la zona, la necesidad y utilidad de poner en funcionamiento nuevamente, el centro de Información de la Mujer en esta Comarca, iniciaron los trámites para ello, siendo el resultado de una larga gestión la nueva apertura del CIM. El objetivo del mismo es acercar el servicio y dinamizar la presencia activa de las mujeres en todos los ámbitos en la zona, asesorando en políticas de igualdad y fomento de la participación

El Centro se pone en funcionamiento gracias al Instituto Andaluz de la Mujer y al enorme esfuerzo económico realizado, inicialmente, por los municipios de Alamedilla, Campotéjar, Dehesas Viejas, Deifontes, Domingo Pérez, Gobernador, Guadahortuna, Montejicar, Pedro Martínez, Piñar y Torre-Cardela, los cuales han mostrado una especial sensibilidad con la importancia de la nueva puesta en marcha de este servicio. Se espera, que tras la celebración de las elecciones municipales, sean más los municipios que se sumen a aportar económicamente, a fin de garantizar la continuidad del Centro.

El centro cuenta con una informadora y una asesora jurídica, que en breve se presentarán a todas las entidades locales, asociaciones, centros médicos, etc. Entre los objetivos a abordar por las técnicas se encuentran el desarrollo de programas coeducativos, campañas de difusión y sensibilización que promuevan la igualdad de oportunidades entre mujeres y hombres, programas preventivos de la violencia, asistencia jurídica gratuita en cualquier tema de interés para la mujer, etc.

